
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
im Rat der Stadt Rheinbach 
        Rheinbach, den 17.12.2010 
 
 
 
Herrn Bürgermeister Stefan Raetz 
Rathaus der Stadt Rheinbach 
Schweigelstrasse 23 
53359 Rheinbach 
 
 
Antrag der Fraktion B’90 / Die Grünen 
 
 
Sehr geehrter Herr Raetz, 
 
ich bitte darum, den folgenden Antrag der Fraktion B’90/Die Grünen auf die Tagesordnung 
des nächsten regulären Schulausschusses zu setzen. Evtl. könnte auch eine zusätzliche 
Verweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr erwogen 
werden. 
 
Antrag:  
 

1. Die Verwaltung möge geeignete Schritte einleiten, um die tatsächliche Auslastung der 
im Schulverkehr (inkl. Linienverkehr) verkehrenden Busse zu ermitteln, etwa durch 
Zählungen, Befragungen der Elterm Schüler, Busfahrer. 

2. Die Verwaltung möge darlegen, welche Grundlagen der Planung des Busverkehres 
zugrunde gelegt werden. 

3. Die Verwaltung möge die Einflussmöglichkeiten der Stadt bei der Planung der 
Buskapazitäten darstellen und Vorschläge zur Abhilfe der geschilderten Situation 
machen. 

 
Begründung: 
  
Viele Eltern und Schüler klagen darüber, dass die Busse, die im Schulverkehr zu den 
weiterführenden Schulen eingesetzt werden, chronisch überfüllt sind, z.B. auf der Strecke von 
den Höhenorten nach Rheinbach und zurück. Regelmäßig bleiben Schüler stehen oder können 
wegen der Überfüllung nicht an der gewünschten Haltestelle aussteigen und „stranden“ 
stattdessen einen Ort weiter.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktionsvorsitzender 
Bündnis 90 / Die Grünen im  
Rat der Stadt Rheinbach 
  


